
COM.IT.ES
COMITATO DEGLI ITALIANI ALL’ESTERO

VERBALE
Riunione COM.IT.ES.

21 settembre 2022

Alle ore 17.00 di mercoledì 21 settembre 2022 – presso l’Istituto Italiano di Cultura,
Gjørlingsvej 11, 2900 Hellerup e in tele/videoconferenza – si è riunito, contestualmente
all’Esecutivo, il COM.IT.ES. per deliberare sul seguente

ORDINE DEL GIORNO

1. Esame e approvazione verbale riunione del 29 aprile 2022
2. Esame e approvazione preventivo 2023
3. Fondi integrativi
4. Aggiornamento sullo stato delle attività 2022
5. Collaborazione con IIC
6. Varie ed eventuali

PRESIEDE LA RIUNIONE: il Presidente Massimo Ricci

PRESENTI: Enrica Maria Clemenzi, Elena Pellino (in videoconferenza), Ilaria De Rosa (in
videoconferenza), Pietro Crovetto (in videoconferenza), Maurizio Piccini (in
videoconferenza), Massimo Ricci, Sara Scopetani

ASSENTI GIUSTIFICATI: Barbara Spanò, Elena Costantini, Francesca Viliani, Veronica
Concas

OSPITI: Valentino Servizi

SEGRETARIO DELLA RIUNIONE: Enrica Maria Clemenzi

È INOLTRE PRESENTE ALLA RIUNIONE: Dott. Rudy Buzzoni (Ambasciata d’Italia a
Copenaghen).
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Validità della Riunione
Sono presenti 7 consiglieri sul totale di 12.
Il Presidente dichiara valida la riunione.

1. Esame e approvazione verbale riunione del 29 aprile 2022
Non sono pervenute richieste di modifica.
Il Presidente chiede se ci siano commenti e in assenza di tali, propone
l’approvazione del verbale.

Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Esame e approvazione preventivo 2023
Il Tesoriere espone le voci di spesa previste per l’esercizio 2023.

Il preventivo per le spese del 2023 è approvato all’unanimità.

3. Fondi integrativi
Vista la scadenza molto vicina, il Comites ha deciso di non fare richiesta per i fondi
integrativi.

4. Varie ed eventuali
i) Nuovo regolamento sul sito: Maurizio Piccini si occuperà di caricarlo il prima

possibile. Per semplificare le cose è stato deciso di caricare solo il file .pdf e di
non ricopiare l’intero testo del regolamento sulla pagina web.

ii) Cena di Natale: si è deciso di celebrare le attività svolte con successo nel 2022
con una cena di Natale. Sarà Scopetani si preoccuperà di lanciare un Doodle
per trovare una data, in cui la maggior parte dei consiglieri può partecipare.

* * * * *

Il Presidente, essendo esaurito il tempo a disposizione della riunione, ringrazia ancora
tutti i presenti per il prezioso contributo e alle 19.00 dichiara conclusa l’Assemblea del
COM.IT.ES.

IL SEGRETARIO DELLA RIUNIONE
Enrica Maria Clemenzi

IL PRESIDENTE
Massimo Ricci

Copenhagen, 30 settembre 2022
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